

## 〈警戒レベル4〉避難指示で必ず避難！

避難勧告は廃止されました。

今年も台風や大雨による被害が全国で発生しています。

特に、8月に東北・北陸地方を襲った大雨は各地で甚大な被害をもたらし、多くの方が不安な日々を過ごしました。

大切な命を守るため、台風・大雨の際には市が発令する避難情報を適宜確認し、警戒レベル4の「避難指示」で全員が避難してください。また、ご高齢の方や障害のある方などは警戒レベル3の「高齢者等避難」ですみやかに避難してください。

令和3年5月20日から  
警戒レベル4 避難指示で必ず避難  
避難勧告は廃止です

内閣府(防災担当)・消防庁

## こんなときは迷わず119番！！

令和3年（1月1日～12月31日）の救急件数は6万9882件で、令和2年に比べ2931件の増加となりました。

コロナ禍により今年8月までの救急件数も増加の一途をたどっています。市民の皆様には引き続き救急車の適正利用を心がけていただきながら、「意識がない」、「突如の強い頭痛」、「急な胸痛」などの症状の時は迷うことなく119番で救急車を要請してください。

限りある救急車は本当に必要としている人に  
「救えるはずの命」を救うために  
救急車の適正利用を!!

でも、こんなときは  
迷わずに  
119番